

PHOTO NEWS

まちのアルバム

☑
2月7日(火)



「おやつ」を正しく楽しむルールを学ぼう！

俵口小学校6年生が、カルビー(株)による出前授業を受けました。大好きなおやつを楽しむために、量を決めること・時間を守ること・栄養成分表示を見ることのたいせつさなどを、動画やゲーム形式で学んだ子どもたち。中でもお菓子を使って、1日に食べられる量を当てるゲームでは歓声があがるなど、目を輝かせながら真剣に取り組んでいました。

☑
2月16日(木)



冬の風物詩を眺め、一句詠む

高山竹林園で竹の寒干し作業が行われました。傘を広げたように組み合わせられた竹は、寒空にさらされ、日光に当たると約1か月で白い竹に。さらに寝かせると、茶釜(ちやせん)の材料に適した竹になります。市外から訪れた河野(かわの)さんは、「竹の寒干しを題材に俳句を詠みに来ました」と話し、友人たちと、思い思いの言葉をノートにつづっていました。

☑
2月21日(火)



おもしろい形の野菜が、シールでかわいく変身

俵口幼稚園の5歳児と保護者が、小さかったり、変色したりして市場に出せない野菜や果物にシールを貼る「キャラベジ」作りに挑戦しました。これは、フードロスを考えるきっかけにと、(株)電通が企画し、生駒市農業振興協議会の協力で開催。「お鍋に入れたい」「ジュースにする」と、子どもたちは愛着が湧いた野菜たちを、たいせつに持ち帰っていました。

☑
2月23日(祝)から



生駒ケーブル宝山寺駅がレトロに変身

宝山寺駅が昔懐かしいデザインにリニューアルされました。建設当時の歴史資料や一般公募された現在の生駒ケーブルの写真と昔の写真を並べた「レトロ写真展」など、各所で105年の歴史が感じられるつくり。月に一度生駒ケーブルを利用するという鈴木克明(きつむ)さんは「印象が変わっておしゃれに、とても良くなりました」と話していました。

バスでまちぶら

路線バスで行ける、市内のおすすめスポットを紹介します。ぜひ足を運んでください。

問事業計画課 (☎0743-74-1111、内線2520)

春の陽気を感じながら、散歩しませんか



あすか野センターから南北にのびる遊歩道には、たくさんの桜が並び、春の空気が楽しめます。バス停から徒歩20分圏内には、江戸時代末期創業の(株)中本酒造店や、白庭台・あすか野のまち並みを見渡せる「白庭台みはらし公園」があり、軽いウォーキングにおすすめのエリアですよ。

奈良交通(株) 北大和営業所 運行助役 坂口(さかぐち) 一(かず)さん

※駐車場はありません。公共交通機関を利用してください。※ごみは持ち帰ってください。



バスについては奈良交通お客様サービスセンター(☎0742-20-3100)に問い合わせてください。